

CEREMONIA CONTÓ CON LA PRESENCIA DE LA MINISTRA DE SALUD, XIMENA AGUILERA

Equipos médicos de alta tecnología se incorporan al Hospital de Curicó

• Se trata de un angiógrafo, un scanner y un equipo de radiología, los que fueron adquiridos gracias a recursos provenientes del Gobierno Regional.

FOTOS: RICARDO WEBER FUENTES

CURICÓ. En el contexto de una ceremonia que contó con la presencia de la ministra de Salud, Ximena Aguilera, se oficializó la entrega de nuevos equipos para el Hospital de Curicó, los que fueron adquiridos gracias a recursos provenientes del Gobierno Regional. En específico, corresponden a angiógrafo, un scanner y un equipo de radiología.

CAPACIDAD RESOLUTIVA

Junto con agradecer al Gobierno Regional por la inversión, Aguilera indicó que la compra del citado instrumental de alta tecnología, permite que el Hospital de Curicó vaya ganando "más capacidad re-

solutiva". "Eso va a producir mayor atracción a especialistas y además entusiasmo a los equipos de salud que trabajan acá", dijo. "La red tiene que ponerse al día para que realmente se atienda mejor a las personas", acotó.

MOMENTOS

"Me da mucha satisfacción el haber estado en este hospital en sus distintos momentos. En el momento que estaba listo para la entrega, que decían que tenía fallas eléctricas, que no lo iban a poder entregar, que tenía más de mil observaciones", recordó Aguilera. "Después poder inaugurarlos con el

Presidente (Gabriel Boric). El Presidente vino para acá dándole importancia a lo que significa un hospital", agregó.

"Ahora venir a recibir los equipos que son inversión del Gobierno Regional (...) Es muy importante lo que hemos logrado avanzar en esta ciudad, en este hospital, en esta gestión de estos tres años que llevamos de gobierno. Recibimos un proyecto que ya venía, por supuesto, construyéndose de los gobiernos anteriores. Hay que siempre reconocer que la salud es una continuidad de los distintos gobiernos", subrayó.

AVANCE

Por su parte, el director del Hospital de Curicó, Jorge Canteros, recaló que los nuevos equipos "están al servicio de la comunidad y van a permitir hacer diagnósticos más oportunos y, sobre todo, salvar vidas".

"El angiógrafo lo que hace es permitir acciones terapéuticas oportunas sin tener la necesidad de trasladar, hasta como lo hacíamos hoy día, los pacientes fuera de nuestra provincia. Por tanto, es un tremendo avance que se va a sumar a los próximos que ya tenemos en camino, que el Gobierno



Se indicó que el nuevo equipamiento apunta a mejorar la capacidad resolutive del citado recinto asistencial.

Regional también ha facilitado, como es el resonador y muy pronto, la sala de quimioterapia que se va a incorporar, que está en construcción", dijo.

"Este hospital está en una fase continua de desarrollo, de progreso, centrado en las necesidades de nuestros usuarios, facilitando el trabajo de nuestros equipos de salud que están con alta motivación y entusiasmo por hacer el trabajo que corresponde realizar", recaló.

GOBERNADOR REGIONAL

El gobernador regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, también tuvo palabras para referirse a la incorporación del nuevo equipamiento. "Estamos frente a una inversión histórica en salud: cerca de 2.200 millones de pesos destinados a tres equipos de alta complejidad y tecnología de punta. Nos llena de orgullo saber que, gracias a este esfuerzo, los pacientes de Curicó con pa-

tologías cardiovasculares ya no tendrán que ser derivados a Talca, porque podrán ser atendidos aquí, en su propio hospital", dijo.

"Sabemos que la demanda en salud es enorme en nuestra región, por eso desde el Gobierno Regional estamos impulsando con decisión, unidad y trabajo conjunto, iniciativas que realmente marcan la diferencia para nuestra gente", acotó.



Autoridades conocieron el nuevo scanner del Hospital de Curicó.